



Commande d'un véhicule au près d'un mandataire.

Par **nessgwada**, le **23/01/2015** à **01:48**

Bonjour,

Je me suis rapprochée d'un mandataire il y a un an pour me livrer un véhicule dans les DOM. Pour faire court, je n'ai jamais reçu le véhicule. Il m'a donné divers raisons et au final, il m'a signifié qu'il n'allait pas me livrer pour des raisons liés à la TVA payable en France (alors qu'avant il suffisait de donner un chèque de caution pour la TVA) et à l'arrivé dans les DOM aussi via la douane...

Mon problème aujourd'hui est que je n'ai pas été remboursé entièrement. Le mandataire me doit à ce jour près de 10.000 €. Il avait commencer à me faire des virements et, ce mois ci, rien. Depuis, plus de nouvelle, il ne repond plus à mes appels. Comment puis je récupérer cette somme ?

Il dit que le fournisseur du véhicule ne lui a pas encore remboursé les sous. Je ne connais pas le nom du fournisseur.

Merci pour vos réponses.